REFUERZAN MEDIDAS SANTTARIAS EN PUERTOS Y TERMINALES AÉREAS

Se *blindan* entidades ante los casos de viruela símica

Informe. Q. Roo, Jalisco, Puebla y Morelos tienen más incidencias, de acuerdo con el boletín epidemiológico de la semana 32 de la SS

Aunque entidades como Jalisco, Tamaulipas y Estado de México han reportado bajos índices de casos de la viruela símica, estas entidades se *blindan* ante la alerta de la Organización Mundial de la Salud por el alza en contagios.

De acuerdo con el último Boletín Epidemiológico de la Secretaría de Salud, correspondiente a la semana 32, Quintana Roo encabeza los estados con más casos de Mpox con ocho reportes; seguido de Jalisco, con tres, y Puebla y Morelos, con dos, cada uno.

Entidades como el Estado de México, Tamaulipas, Nuevo León, Sinaloa, Tlaxcala y Veracruz, tienen un paciente en cada uno.

Mientras que la Ciudad de México es la que presenta más incidencias en el país, con 32.

Durante la semana 31, el territorio quintanarroense tuvo siete incidencias, el jalisciense (3) y el morelense y el poblano (2 cada uno).

En total suman 53 pacientes en México hasta la semana del 4 al 10 de agosto pasados. 51 son hombres y sólo dos mujeres.

REDOBLAN MEDIDAS PREVENTIVAS

La Secretaría de Salud de Jalisco, anunció el refuerzo de medidas sanitarias, principalmente en el puerto y aeropuerto internacional de Vallarta, tal como sucede desde 2022, cuando esta enfermedad llamó la atención de las autoridades sanitarias en el estado, dijo



en entrevista el encargado de la octava zona sanitaria, Jaime Álvarez Zayas.

"Se redoblan las medidas precisamente para vigilar de manera activa cualquier caso que pudiera ser sospechoso", detalló.

SE PREPARAN EN AEROPUERTOS MEXIOUENSES

Autoridades sanitarias del Estado de México reconocieron que se han reforzado los protocolos epidemiológicos para estar listos ante esta enfermedad.

Macarena Montoya Olvera, secretaria de Salud estatal, indicó que hasta el momento la información con que cuentan detalla que la región de las Américas se mantiene con una baja tendencia de casos; sin embargo, derivado de la alerta de la OMS, en conjunto con las Dirección General de Epidemiología del Gobierno federal, ya se implementan los módulos de vigilancia en los dos aeropuertos con los que cuenta la entidad, el Aeropuerto Internacional, "Felipe Ángeles" (AIFA) y el Aeropuerto Internacional de Toluca (AIT).

VIGILAN PUENTES INTERNACIONALES

Aunque en Tamaulipas sólo hay un caso de Mpox, el personal de la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Coepris), con sede en Reynosa, mantiene un cerco de vigilancia en los aeropuertos y puentes internacionales.

El titular de la Cuarta Jurisdicción de la Coepris, Edgar Vargas Arizavalo, explicó que los empleados del organismo se mantienen al pendiente de cualquier síntoma que pudieran presentar los viajeros que transitan la frontera con Estados Unidos.

Los síntomas de la Mpox son fiebre, dolor de cabeza, dolores musculares, agotamiento, lesiones en la piel, y ganglios inflamados.

/CON INFORMACIÓN DE QUADRATÍN